



こあらのみち

ご進級おめでとうございます。子どもたちからは、「こあら組になったからひとりで用意頑張る」「こあらさんやからジャングルジム登れる」という声が聞こえてくるほど、子どもたちも進級できたことに喜びを感じているように思います。この一年、様々な活動や遊びを経験する中で、自分自身が好きな事をたくさん見つけてくれると嬉しいです。子どもたちが安心して登園し、楽しんで遊べる環境を作っていきますので、温かく見守って頂けると幸いです。 1年間よろしくお願ひ致します。 尾崎佑紀子 佐武幹郎



4月は、新しい環境、新しい生活リズムになり、不安になって涙を流すお友達もいましたが、園に登園すると、好きな遊びを見つけて遊んだり、「おかわりください!」と自ら進んで給食をおかわりして食べたりと、表情が少しずつ柔らかくなっていると感じます。遊び、活動、何事も「楽しい」が大切だと思いますので、子どもたちの楽しい気持ちを大切にしていきたい

と思います。



エピソード記録

子ども達の

日頃の様子を紹介します。

Aちゃん「カレーライスができましたよー！」
 Bちゃん「クレープも作りますか？」
 Cちゃん「じゃあ、いちごとメロンを買いに行ってください！」
 と、Cちゃんが三輪車でお買い物へ、
 Bちゃん「これにお砂糖もいれよ」
 Dくん 「カレーライスはアンパンマンに食べさせてあげるから持って行ってくる！」

日々自分の好きな遊びを見つけて遊んだり、お友達とのごっこ遊びも楽しむ姿が見られています。砂場遊びでは、カレーライス作りが人気で、よく遊んでいます。何かを作ろうとしたり、お買い物に行ったりと、自分達の生活経験が遊びに繋がっていると感じます。平行遊びが多かった乳児期に比べ、幼児期はお友達とのやりとりを楽しめる時期になります。自分の好きな遊びを見つけながらも、お友達とのやりとりも楽しめるように、一緒に遊んだり見守ったりしていきたいと思っています。



※着替えやコップなど、持ち物全てにお名前があるか再度確認をお願いします。

- 20日(月) 身体測定
 - 21日(火) 体操教室
 - 25日(土) 親子バス遠足
 - 31日(金) お誕生会
- 体操服を着て来て下さい。